



【本山小学校 学校教育目標】

もっと輝こう本山っ子

育てたい4つの心 **自主・友愛・錬磨・勤労**

令和5年5月18日

五島市立本山小学校

発行責任者：川崎 康

**「自主・友愛・錬磨・勤労」
4つの心」を育てよう！**

新型コロナウイルス感染症について

新型コロナウイルス感染症は、5月8日付けで、感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する法律上の5類感染症に移行されました。それに伴い、文部科学省から各学校に「5類感染症への移行後の学校における新型コロナウイルス感染症対策について」という通知がありました。今後の学校の対応についての考え方をお知らせします。

学校における新型コロナウイルス感染症対策の考え方について

- 新型コロナウイルス感染症の5類感染症への移行後においても、
 - ・家庭との連携による子どもの健康状態の把握
 - ・適切な換気の確保
 - ・手洗い等の手指衛生や咳エチケットの指導といった対策を講じることが引き続き重要である。
- 感染状況が落ち着いている平時においては、
 - ・これ以外に特段の感染症対策を講じる必要はない
 - ・学校教育活動においては、マスクの着用を求めないことが基本
 - ・学校給食の場面においては「黙食」は必要ないこととする。
- 地域や学校において感染が流行している場合などには、活動場面に応じて
 - ・「近距離」「対面」「大声」での発声や会話を控えること
 - ・子ども間に触れ合わない程度の身体的距離を確保すること等の措置を一時的に講じることが考えられる。

本山小学校では、現在、マスクを着けている子どもや先生もいます。各家庭の状況は異なります。マスクを着けている人、マスクを着けていない人、どちらの立場も尊重し、決してそのことでいじめ等が起きたりしないように学校では今後も指導をして参ります。

「運動会の練習をがんばっています！」

21日（日）の運動会に向けて「もっと輝こう本山っ子」全員、そして先生方全員が練習を頑張っています。木曜日と金曜日が雨予報でしたので、急きょ水曜日にテントはりなどの会場設営を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止における制限はありません。たくさんのご家族の方や地域の方の参観を楽しみにしております。「もっと輝こう本山っ子」への応援をよろしくお願いいたします。

21日（日）が晴れることを願うばかりです。